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Pour qu’une loi soit une loi de conception, elle doit être un principe (ou un protocole) sur lequel opère la réalité. 

En tant que tel, il sera testable – avec des résultats reproductibles, cohérents, constants et prévisibles. En d’autres 

termes, elle ne change pas et les conséquences en cas de violation sont inhérentes à la loi elle-même et non 

arbitrairement décrétées. La seule variable résiderait dans les dommages résultant de divers degrés de violation. 

Par exemple, si vous sautez d’un immeuble de 500 pieds, vous mourrez ; descendez d'un trottoir de 5 pouces et 

vous pourriez vous tordre la cheville - la loi de la gravité s'en fiche et ne change pas, mais le degré de violation 

provoque un degré de blessure différent. Les lois de conception ont toujours une conséquence naturelle ; ils n'ont 

pas besoin d'un agent extérieur pour punir quelqu'un qui les viole. 

 

17 de ces lois sont identifiées ici, cependant, comme Dieu est infini, il existe certainement beaucoup plus de lois 

de conception que je n'ai pas encore comprises ou, peut-être, que les humains n'ont même pas découvertes. 

 

 

1. La loi de l’amour : le principe du don sur lequel la vie est construite pour fonctionner ; exemples: 

  o Nous donnons du CO2 aux plantes, et elles nous donnent de l'oxygène 

  o Le cycle de l'eau (océans → nuages → pluie → rivières → océans) 

  o Les plantes donnent du pollen aux abeilles et les abeilles leur travail pour polliniser les plantes 

 

2. La loi de la liberté : L'amour n'existe que dans une atmosphère de liberté. Violer les libertés dans les 

relations et trois conséquences prévisibles et dommageables se produiront : 

  o L'amour est endommagé et finalement détruit 

  o La rébellion (le désir de se séparer et de se libérer) est incitée 

  o L'individualité de celui qui est dominé sera érodée et finalement détruite si les violations ne cessent pas. 

 

3. La loi du culte : Nous sommes modifiés sur le plan neurobiologique et caractérologique pour devenir 

semblables à ce que nous admirons, adorons et passons du temps à observer et à assimiler. 

 

4. La loi de l’effort : La force vient de l’exercice – « utilisez-la ou perdez-la » – non seulement physiquement, 

mais aussi neurologiquement. 

 

5. Les lois de la physique : loi de la gravité, lois du frottement (friction), du mouvement, forces nucléaires, etc. 

 

6. Les lois des mathématiques : telles que les lois commutatives, a + b = b + a, etc. 

 

7. Les lois de la santé : Les lois physiques sur lesquelles reposent la vie et la santé, notamment la nutrition, 

l'exercice, le sommeil, l'hydratation, la respiration, etc. 

 

8. La loi de la restauration : Après avoir dépensé une ressource, il faut se reposer et récupérer avant de pouvoir 

dépenser davantage. Par exemple, un lanceur de baseball doit se reposer et récupérer avant de pouvoir lancer à 

nouveau, de peur de causer des dommages permanents à son bras. 

 

9. La loi des semailles et de la récolte : Nous récoltons ce que nous semons, pas seulement dans les champs, 

mais dans la vie. On ne peut pas obtenir de raisins en semant de l’avoine, et nous ne pouvons pas acquérir des 



 

 

capacités de raisonnement critique en permettant aux autres de penser à notre place ; par exemple, obtenir 

simplement les bonnes réponses d'un manuel ou d'un enseignant plutôt que de trouver ces réponses nous-

mêmes. C’est pourquoi la Bible dit que les adultes sont ceux qui ont entraîné leurs facultés par la pratique à 

discerner le bien du mal (Hébreux 5 : 14). 

 

10. La loi de l'amour pour vaincre la peur : L'amour véritable surmonte notre peur de soi et nous permet de 

nous sacrifier pour les autres. Neurobiologiquement, lorsque notre circuit d’amour se déclenche, cela calme 

notre circuit de peur. Par exemple, une mère qui voit son enfant en danger se met en danger pour sauver 

l’enfant, mais elle ne se mettrait pas en danger par son propre caprice. 

 

11. La loi de la peur endommage l'amour et incite à l'égoïsme : Lorsque nos circuits de peur sont actifs et que 

nous nous identifions à eux et nous concentrons sur la peur, nous n’avons plus de souci pour les autres, nous 

pensons à nous-mêmes et négligeons ou nuisons aux autres afin de se protéger ou de se sauver. Imaginez que 

vous soyez dans un théâtre pendant une fusillade de masse : si nous ne connaissons personne d’autre, la peur 

nous pousse à nous soucier de nous-mêmes et la plupart des gens ne cherchent qu’à s’échapper du danger, 

poussant peut-être même les autres pour pouvoir se sauver. Mais si vous êtes avec un être cher, vous ne vous 

contentez pas de fuir ; vous cherchez à sauver votre proche, peut-être même à vous mettre entre le tireur et 

celui que vous aimez. 

 

12. La loi du pardon contre le ressentiment : Lorsque nous sommes lésés, nous pouvons soit pardonner ou non. 

Lorsque nous pardonnons, nous nous libérons de l’amertume et du ressentiment et faisons l’expérience de la 

guérison de notre cœur et de notre esprit. Mais garder du ressentiment nous blesse toujours. Nous ne pouvons 

pas expérimenter le bien-être émotionnel et mental tout en entretenant de l’amertume. 

 

13. La loi de la vérité : Vous ne pouvez jamais éviter la vérité ; vous ne pouvez que retarder le jour où vous 

l’affronterez. 

• Lorsque la vérité est adoptée et acceptée, elle remplace les mensonges et libère une personne de la 

peur et de l'incompréhension, l'élevant et l'ennoblissant. Les vérités se transforment en croyances, 

concepts et perspectives qui, ensemble, forment notre compréhension de la réalité, nous ramenant à la 

confiance en notre Dieu Créateur. Dans la confiance, nous ouvrons notre cœur et faisons l’expérience 

de l’Esprit de Dieu qui nous habite, nous transforme et nous ennoblit pour devenir des êtres d’amour 

plutôt que des êtres d’égoïsme. Toute vérité vient de Dieu et, si elle est suivie, elle ramènera à Dieu. 

• Lorsque la vérité est rejetée, notre compréhension est confuse, l’esprit est endommagé, le cœur 

s’endurcit et nous devenons lentement moins capables de comprendre la réalité – la vérité du royaume 

de Dieu et du monde qui nous entoure. De tels individus seront un jour confrontés à la vérité, mais 

cela leur sera douloureux et destructeur car ils détestent toujours la vérité et veulent la fuir, suppliant 

même les montagnes de les cacher de la réalité (Luc 23 : 30). 

 

14. La loi de la révélation : Les gens révèlent ou mettent en avant et partagent ce qu'ils croient et apprécient 

vraiment. Ceux qui valorisent les principes de Dieu non seulement les expriment mais les vivent ; à l’inverse, 

ceux qui aiment les méthodes de ce monde pécheur les vivent. Ainsi, Jésus a dit : « C’est de l’excès du cœur 

que la bouche parle. L’homme bon tire de bonnes choses du bien qu’il a emmagasiné, et l’homme méchant tire 

de mauvaises choses du mal qu’il a emmagasiné » (Matthieu 12 : 34, 35). 

 

15. La loi du bonheur : Le bonheur est le sous-produit de la santé dans tous les domaines : physique, mental, 

émotionnel, relationnel et spirituel. On ne connaît le bonheur que lorsqu’on est en harmonie avec les lois de 

Dieu sur lesquelles ces aspects sont construits. Enfreignez les lois de la santé, la maladie et la souffrance 

surviennent, sapant ainsi le bonheur. Beaucoup de gens ne comprennent pas cela et au lieu de rechercher la 



 

 

santé, ils recherchent le plaisir, ce qui viole souvent les lois de la santé (par exemple, les drogues, l'alcool, les 

relations sexuelles occasionnelles, le jeu) et ne fait qu'engendrer un plus grand malheur. 

 

16. La loi du brisement : Une fois qu’il y a un brisement (une blessure) de quelque nature que ce soit, il n’existe 

pas d’options sans douleur. Ne rien faire et on reste souffrant et handicapé. Malheureusement, beaucoup ne 

s’en rendent pas compte lorsqu’il s’agit de blessures émotionnelles et, plutôt que d’affronter la douleur et de 

guérir la blessure, ils passent leur vie à chercher un soulagement à la douleur plutôt qu’à guérir. Mais ce 

faisant, ils ne se rétablissent jamais et ne font qu’empirer, car une fois la fracture survenu, il n’existe pas 

d’option sans douleur. La première étape vers la guérison est d’accepter cette vérité et d’arrêter de se 

demander : « Qu’est-ce qui fait le moins mal ? » et de commencer à se demander : « Quelle est la meilleure 

action à entreprendre pour guérir, même si cela fait mal ? 

 

17. La loi du péché et de la mort : C'est la loi de la survie du plus fort, le principe de l'égoïsme motivé par la 

peur qui infecte le monde. C’est la loi de Satan : les forts dominent et exploitent les faibles. C’est la violation 

de la loi de l’amour et de la liberté, et cela a aussi des résultats prévisibles : la douleur, la souffrance et 

finalement la mort. 

 

Dieu est notre Créateur aimant qui a construit toute réalité pour qu’elle fonctionne en harmonie avec son caractère 

d’amour. Ses lois sont des lois de conception, des protocoles sur lesquels la vie et la santé sont construites pour 

fonctionner. C’est le plan de Dieu de mettre Ses lois dans nos cœurs et nos esprits (Hébreux 8 : 10), pour restaurer 

en nous Son dessein pour la vie afin que nous vivions en harmonie avec Lui dans un amour et une santé parfaits. 

Je vous invite à adorer « celui qui a fait les cieux, la terre, la mer et les sources d'eau », à rejeter le dictateur et les 

vues impériales de Dieu, à embrasser les lois de conception de notre Créateur et, en le contemplant, à êtres 

transformé en cœur et en l’esprit afin d’être comme Lui. Car « nous savons que, lorsque Christ apparaîtra, nous 

serons semblables à lui parce que nous le verrons tel qu'il est. » (1 Jean 3 : 2 S21) 


